



**COMISIÓN ACADÉMICA
DEL MÁSTER ECONOMÍA DE LA SALUD, GESTIÓN SANITARIA
Y USO RACIONAL DEL MEDICAMENTO**

Reunión online de 21 de octubre de 2024

Asistentes:

D. Antonio J García Ruiz

Doña Nuria García – Agua Soler

Doña M^a Luz González Álvarez.

D. Jesús Herrera García. Representante alumnado

D. Francisco Jódar Sánchez

Doña Carmen Molina Garrido

D. José Manuel Ordoñez de Haro

D. Francisco Triguero Ruiz

Excusa asistencia: Doña Leticia Olga Rubio Lamia

1. Cierre curso 2023-2024.

Al inicio de la sesión se le da la palabra al representante del alumnado del curso 2023-2024, D. Jesús Herrera García, para que nos transmita la opinión del grupo.

- La implicación al ser un máster semipresencial implica un número importante de trabajo en casa y aunque se hace hincapié al iniciar el curso, es cierto que después al estar la gran mayoría del estudiantado trabajando es complicado.
- El alumnado ha sido crítico durante el proceso, pero al finalizar están satisfechos.
- Este año había un grupo con distintos objetivos (por inquietud intelectual/profesional o solo la necesidad de obtener créditos para bolsas de trabajo) y eso complica el desarrollo



EFQM

AENOR





del máster. Una posible solución sería: dar una parte básica y otra extra para aquellos estudiantes más implicados.

- Sería importante promover más clases extras. Aunque ya se hace con la sesión de búsqueda bibliográfica por parte de la biblioteca y una introducción a la estadística, pero al final depende del alumnado y si no está motivado no muestra interés. Se invita al delegado a una charla motivacional.
- Sobre las clases de TFM. Refiere que el campus es poco intuitivo y el foro no es útil, ya que no es viable para una comunicación ágil. La principal barrera con la que se encuentran los estudiantes es elegir el tema, para ello se propone hacer una sesión cerrada de *brainstorming* para que elijan el título. También cree que sería interesante poner tareas con fechas límites de entrega y que al acabar cada asignatura se les haga hincapié en cómo se aplica al TFM. Por último, aunque se imparten clases de manera voluntaria con un sistema de docencia inversa (el alumnado debe prepararse la materia en casa y en esas sesiones solo se resuelven dudas) piensan que las sesiones deben ser más dirigidas y orientadas y no sesiones abiertas.

2. Inicio curso 2024-2025.

- Se revisa el perfil del estudiantado que finalmente se han matriculado. Se han evaluado a más de 100 participantes con interés, de los cuales 28 el Máster era su primera opción en orden de prioridad y 17 como segunda opción.
- Los 10 primeros que tenían perfiles muy buenos no se han matriculado finalmente y desconocemos la razón. Así que decidimos ponernos en contacto con ellos desde la coordinación para conocer la razón.
- Estamos en la última fase de matrícula y no hemos cubierto todas las plazas, por ello hemos comunicado a acceso, que se puede matricular alumnado si alguno muestra interés. Se van a aceptar alumnado que se matricule a posteriori.
- Tal y como se trató en la reunión anterior, este curso la demanda ha disminuido, hasta no alcanzar por primera vez, el número máximo de alumnado matriculado al inicio de este.





3. Informe de Seguimiento del Máster Universitario en Economía de la Salud, Gestión Sanitaria y Uso Racional del Medicamento por la Universidad de Málaga. Dirección de Evaluación y Acreditación.

Seguimos con el proceso de evaluación de ACCUA pendiente de resolver los últimos comentarios realizados por el servicio de calidad.

4. Ruegos, preguntas y comentarios

Finalmente, se da la enhorabuena a los profesores: Francisco Jódar y Nuria García-Agua Soler por su reciente acreditación a profesor titular.

Sin más, finaliza la reunión. Málaga, 21 de octubre del 2024 a las 13:18 h.

